

## Île-de-France & Oise, Val-de-Marne

## Ivry-sur-Seine : la restauration collective fait maison et zéro déchet, c'est possible !

Consignées et composées de produits frais, les boîtes en verre de la société I-lunch régalent de nombreux employés en Ile-de-France. Les plats sont dégustés au sein de leur entreprise ou chez eux, en télétravail.



## Par Gérald Moruzzi Le 8 mars 2021 à 19h35

Des montagnes de déchets à traiter. Voilà ce que nous évite chaque jour I-lunch. Cette société, créée en 2017, fait de plus en plus parler d'elle en Ile-de-France. Pionnière en Europe dans le domaine de la cantine d'entreprise zéro déchet, elle livre des repas équilibrés à de plus en plus de salariés franciliens. Cannelloni au brocciu, paleron de bœuf et risotto coquillettes, penne et petits légumes frais... La liste est longue de ses préparations maison et présentées dans des contenants en verre consignés, qui régalent et suscitent l'intérêt.

La démarche n'a pas seulement attiré celui d'Olivia Grégoire, secrétaire d'Etat chargée de l'Economie sociale, solidaire et responsable, en visite ce lundi dans les locaux d'I-lunch à lvry-sur-Seine (Val-de-Marne). Alors qu'une charte visant à réduire l'impact des emballages vient d'être signée par les acteurs concernés, cette société de quarante salariés facilite la transition d'un nombre croissant d'entreprises cherchant des solutions écoresponsables en matière d'environnement. [...] En savoir plus